2

Doppelmayr im internationalen Exklusiv-Club der zertifizierten Stahlschweißer

Als eine der wenigen Firmen ist die Doppelmayr-Schweißtechnik nach EN 729-2 zertifiziert. In Vorarlberg zum Beispiel besitzt kein anderes Unternehmen dieses Qualitätszertifikat.

Die Zertifizierung ist ein weiterer Beweis für den gleichmäßig hohen Qualitätsstandard in der Produktion von Doppelmayr, wie ihn kaum ein Mitbewerber aus der Seilbahnbranche oder der Stahlbautechnik erreicht.

Von der eindrucksvollen Bestätigung der Leistungsfähigkeit durch das schwer erreichbare Qualitätszerti-

fikat EN 729-2 erwartet sich Doppelmayr auch einen leichteren Zugang in nicht seilbahntechnische, hoch anspruchsvolle Schweißarbeiten.

Neu ist auch die Zertifizierung des Bereiches Elektronik, Elektrotechnik nach EN 29001. Die Zertifizierung wurde ebenso, wie bei den anderen Unternehmensbereichen, von der Schweizerischen Vereinigung für Qualitäts- und Managementsysteme (SQS) sowie vom TÜV Bayern/Sachsen vorgenommen. Sie ist somit in fast allen Ländern der Welt anerkannt.

Gesundheit und Erfolg beginnen im Kopf. Ein neuartiges Vorsorgeprogramm.

Die Gesundheit jedes Menschen beginnt im Kopf. Naheliegend, daß jetzt auch die Psychotherapie in die Gesundheitsvorsorge miteinbezogen wird. Europaweit erstmals hat jetzt in Österreich die Merkur Versicherung eine Gesundheitsuntersuchung entwickelt, die sich an Geist und Seele wendet: Das "Merkur-Mentalogramm". 30 ausgewählte Psychotherapeuten in ganz Österreich führen dieses neuartige Modell durch.

Der Arzt und Psychotherapeut Dr. Rüdiger Dahlke ("Krankheit als Sprache der Seele") ist überzeugt, daß mentale Kraft auch großen Einfluß auf die körperliche Gesundheit hat. "Verliebte zum Beispiel können sich nicht verkühlen. Auch wenn sie noch so lange barfuß durch den Regen spazieren. Wer innerlich so heiß ist, dem kann kein Grippevirus etwas anhaben."

WIE ES UM DIE EIGENE MENTALE KRAFT BESTELLT IST,

das zeigt jetzt ein neuartiges Vorsorgemodell, das die Merkur Versicherung in Österreich entwickelt hat. Das "Mentalogramm" ist ein Baustein im Leistungsangebot der privaten Krankenzusatzversicherungen und steht ausschließlich Kunden der Merkur Versicherungen zur Verfügung. Alle zwei Jahre können die Versicherten das Mentalogramm in Anspruch nehmen.

Dabei wird in zwei ausführlichen Gesprächen mit einem qualifizierten Berater die aktuelle Lebenssituation durchgesprochen. Das Mentalogramm gliedert sich in sechs Lebensbereiche: "Ich und meine Beziehungen", "Ich und meine Arbeit", "Ich und mein/e Zukunft/Erfolg", "Ich und Ich", "Ich und meine Freizeit", "Ich und Sinn".

Als Ergebnis dieser Gesundenuntersuchung wird eine Verbesserung bzw. Optimierung der Lebensqualität in den angesprochenen Lebensbereichen angestrebt.

DAS ERSTE MENTALE VORSORGE-PROGRAMM IN EUROPA

Mit der Erfindung des Mentalogrammes ist die Merkur Versicherung jetzt europaweit einen Schritt voraus. "Meines Wissens gibt es in ganz Europa noch kein Gesundheits-Vorsorgeprogramm für Geist und Seele", betont der Präsident des Österreichischen Berufsverbandes der Psychotherapeuten, Dr. Alfred Pritz.

Nähere Informationen zum Mentalogramm MERKUR-TELEFON 0660/8081